
Sábado, 05 de Julho de 2025

Dilemário faz Blitz do Lixo e convoca dono de empresa por descaso
com a população

O serviço só piora a cada dia

Da assessoria  

O vereador Dilemário Alencar (UB) falou na sessão desta quinta-feira (21) sobre a Blitz do Lixo que realizou
com sua equipe de gabinete em bairros de Cuiabá para fiscalizar as inúmeras reclamações que tem recebido
da falta regular nos serviços da coleta de lixo.

“Desde o último sábado percorremos dezenas de bairros, onde encontramos muito lixo acumulado na porta
de residências e comércios. Ouvimos também moradores desses bairros que estão revoltados, pois estão
pagando a taxa de coleta de lixo e o serviço piorou muito”, relatou o vereador Dilemário.

Diante da gravidade o parlamentar pediu ao presidente da Câmara Municipal que agendasse para a próxima
semana o comparecimento da Câmara do diretor da Empresa Locar Ambiental, responsável pela coleta de
lixo, para explicar a falta regular desse essencial serviço.

“Consegui aprovar e agendar o comparecimento do representante da empresa coletora de lixo para explicar
porque piorou sobremaneira a coleta, mesmo diante o valor do contrato de lixo pactuado com a prefeitura ter
sido atualizado para R$ 58,9 milhões. É preciso saber se esse contrato está sendo pago pela prefeitura ou se
está havendo atraso, porque com um contrato milionário desse é inadmissível atraso de até 10 dias nos
serviços da coleta”, pontuou Dilemário.

O vereador cuiabano disse também que na fiscalização que fez no contrato da coleta de lixo encontrou um
termo aditivo celebrado entre a Prefeitura de Cuiabá e a empresa Locar Ambiental, assinado no dia 21 de
agosto deste ano, firmando um reajuste no valor de R$ 9,3 milhões concernente a exercícios anteriores.

“Esse reajuste é um absurdo! Por isso, precisa haver explicações por parte da empresa Locar e da Prefeitura,
visto que com esse reajuste, contrato de lixo vai ser majorações para o valor R$ 68,2 milhões. E ai fica a
pergunta: Esse valor será todo pago até o dia 31 de dezembro, ou o prefeito Emanuel Pinheiro vai deixar
milhões de reais para ser pago pelo futuro prefeito, mesmo com a cobrança da taxa de lixo?”, indagou
Dilemário.

O parlamentar informou ainda que está remetendo o termo adotivo de reajuste dos serviços da coleta para
conhecimento do Ministério Público, e que o diretor da empresa Locar Saneamento Ambiental Ltda foi
convocado para comparecer na Câmara Municipal na sessão ordinária do dia 28/11, quinta-feira, às 10 horas.

Fonte: Assessoria Gabinete do Vereador Dilemário Alencar.
 


